

Vier kantonale Organisationen laden ein zu den Abendveranstaltungen

«Gute Betreuung im Alter»

**Wir müssen im Kanton Schwyz
heute darüber nachdenken,
wie wir morgen in Würde alt werden können.**

- Referat «Gute Betreuung im Alter»
Carlo Knöpfel, Professor für Sozialpolitik und Soziale Arbeit
- Perspektiven für den Kanton Schwyz
Stefan Knobel, Präsident Spitex Kantonalverband
- Offene Diskussionsrunde
- Podium mit kantonalen Vertretungen von
 - Curaviva Kantonalverband
 - Pro Senectute
 - Schweizerisches Rotes Kreuz
 - Spitex Kantonalverband
- Apéro

Dienstag, 15. Oktober 2019 Rothenthurm, Letzisaal

Mittwoch, 23. Oktober 2019 Goldau, Pfarreizentrum

Dienstag, 29. Oktober 2019 Altendorf, im Dorfgaden

jeweils 19.30 – 21.30 Uhr

keine Anmeldung erforderlich, Eintritt frei

Organisatoren

www.curaviva-sz.ch
www.sz.prosenectute.ch
www.spitexsz.ch
www.srk-schwyz.ch

Pflege & Betreuung sind neben der Finanzierung der Altersvorsorge das zentrale Thema der Alterspolitik in der Schweiz. Dabei steht seit geraumer Zeit die Pflege im Fokus der gesundheits- und sozialpolitischen Diskussion. Die Betreuung hat bisher wenig Stellenwert.

Im Hinblick auf den demografischen und gesellschaftlichen Wandel muss das Thema Betreuung aber verstärkt in den Fokus der alterspolitischen Debatten rücken.

Es braucht eine breite Auseinandersetzung über gute Betreuung im Alter. Sie soll zu einem neuen Verständnis führen und die Entwicklung einer Zukunftsstrategie voranbringen.

Herzlichen Dank unseren Unterstützern:

